
一生懸命がんばったから・・・すてきな感想ばかり 

 子どもたちの作文の中に満足感や達成感がたくさん表現されています。心がふるえる体

験をとおして、表現する力が高まっていきます。1 年生もこんなに書くことができるよう

になっています。成長！ 
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校長 山室和恵 

1年 安井みゆうさん「はっぴょうかい」 

わたしは、はっぴょうかいがすごくたのしみで

した。それはかぞくのまえでいままでがんばって

きたことをはっぴょうするからです。 

けんばんはちょっとまちがえたけどうたは大

きいこえでうたいました。見にきてくれた人がた

くさん手をたたいてくれたのでしあわせでした。 

かあちゃんが、「じょうずだった。」とほめてく

れました。 

1年 すみ田はるとさん「はっぴょうかい」 

 きょうはっぴょうかいがありました。とてもき

んちょうしました。こだいこをしてがんばりまし

た。こだいこはいままででいちばんじょうずにで

きたきがします。かえっておとうさん、おかあさ

んにもじょうずだったとほめられました。 

 じぶんも、みんなのいままでで一ばんいいえん

そうができたとおもいます。まき先生とれんしゅ

うができたことがよかったとおもいました。 

１年 黒木りゅうせいさん「学習はっぴょう会」 

 学しゅうはっぴょうかいがおわってぼくが思

ったことは「れんしゅうよりうまくできた」です。 

れんしゅうではすこし、けんばんがはやくなった

のをしきしゃをしっかりみてけんばんをふくこ

とで、けんばんをゆっくりふくことができまし

た。かえっておとうさんに「なんてんだった？」

ときかれたので「１００てん。」とぼくはいいま

した。 

２年 石原ゆうみさん「がんばった学習発表会」 

 ・・・三つ目は、「ありがとうの花」の歌のときにみんなにありがとうの気持ちをおもって歌ったことで

す。理由は「ありがとうの花」なので、ありがとうの気持ちを伝えないと何も思わず歌っていることにな

るからとおきゃくさんを泣かせるからです。ちなみにわたしは、ありがとうの気持ちを思っていたらうる

っとしました。とにかく学習発表会をとってもがんばりました。 

2 年 藤岡ありさん「わくわくはっぴょう会」 

 わたしは、少し発表会がにがてです。なぜかとい

うとクラスの中ではできるのに全校の前だと発表

するのがはずかしいからです。お家の人が見に来て

くれているからいい所を見せなくっちゃと思いま

した。だからはずかしくてもがんばりました。歌の

時、お客さんや家族がしんけんに聞いてくれていま

した。だから心を一つに歌いました。そしたらたく

さんのはくしゅが聞こえてきてうれしくなりまし

た。 

合そうもよく耳で聞いて合そうしました。さいご

のドファがそろったからうれしかったです。 

つぎは千点めざしたいです。 

1・2年生の 

感想です！ 


